



REFLEXIÓN - HOMENAJE DÍA DE SAN JOSÉ

Para mi Promoción 1978 “ San José”

Colegio Nuestra Señora del Valle

Cañete- Lima – Perú

DÍA DEL HOMBRE

Aunque no te conozco, existen muchachas que quieren decirte lo siguiente: estoy de acuerdo que la influencia de la mujer crece y se valora más cada día, que los principios de igualdad son reconocidos por todos en cualquier lugar, pero esa redimensión se estrella contra una muralla de ironía, de insinuaciones y de descredito. Ustedes los hombres, ejercen influencia sobre nuestra manera de ser, por el modo de hablarnos, de tratarnos, de mirarnos.

Nos gustan ser respetadas y aún no lo somos bastante, juegan con nosotras.

Nos gustaría poder confiar en ustedes, pero no podemos, porque también tenemos que sentirnos responsables de nuestros actos y de los suyos.

Nos gusta que aprecien y no desdeñen la compañía de una chica buena de veras, para buscar a otra más “divertida” o “fácil”.

Nos gustan los hombres alegres, pero de buena ley, sin conversaciones de doble sentido. Nos gusta oírles hablar sin ligerezas o frivolidades en conversaciones de mayor fondo.

Nos gustan elegantes, pero no extravagantes y sin identidad masculina.

Nos gustan agradables, educados, conscientes de sus actos.

Nos placen simpáticos y alegres, no atrevidos ni picantes cada rato.

Nos gustan caballerosos y delicados, sin nada con pretensiones torcidas o sin el respeto a la dignidad de la mujer.



Nos gustan con ideales grandes, con una fe firme y con deseos de dejar huella en la vida, no descreídos, torpes y sin ilusiones.

No gustan sentirnos queridas, respetadas y protegidas por ustedes. Nos piden una pureza incontaminada y lo hacen bien, y aunque dicen que les cuesta conservarla, tenemos también el derecho a exigírsela.

Buscamos en ustedes apoyo, no solo material, sino sobre todo moral y espiritual.

¿Tienen una madre y alguna hermana? Trátennos como desean y exigen que sus amigos las traten a ellas.

Piensen y muy en serio, en esa ambición de ser mejores y eviten el solo poseer mucho dinero y cosas. Los soñamos muy varones, sinceros, leales y fieles, felices. Preocupados, no tanto por los músculos, y si por los sentimientos de cariño, nobleza y gratitud.

Quizás nos hayamos visto más de una vez y hablado de cosas completamente distintas, pero en este día del hombre, queremos expresarles que las chicas apreciamos los verdaderos valores y propugnamos por ellos.

¡Feliz día y bendiciones de Dios para ustedes hoy y siempre!



LA ORACIÓN DEL HOMBRE

Señor, soy el hombre porque; siento todo lo bello y todo lo grande, porque me asombra y maravilla ante tus cosas.

Señor, hazme sentir la vida entera con la plenitud de mi alma que quiere lo mejor.

Señor, quiero una vida inmarcesible, gigante.

Que, aunque los años quemados en el ofertorio de todas las horas de mi vida arruguen mi piel,

Que, jamás renuncie a mis ideales de entrega y servicio generoso.

Que jamás sea de corazón pequeño y ruin.



Señor, dame un corazón atormentado por el afán de superación y dame ilusión para realizarlo.

Dame una sonrisa abierta, oración y mensaje, todo lleno de contenido.

Señor, que este mundo convulsionado por las guerras y discordias, chorreando urgencia, abofeteé mi corazón.

Quiero la claridad de los que obran el bien. Hazme delegado de la luz, del coraje y la intrepidez. Que quien me mire, te glorifique.

Señor, que el vaho de lo vulgar y de lo mediocre no me mancille. Que el número de los apáticos no me ahogue.



*Que no me idiotice la apatía de las cosas. Que no me cruce
de brazos ante la vida y este mundo despersonalizado y
globalizado.*

*Señor, que jamás sea un derrotado, ni sienta en mi carne
las astillas de la vaciedad, del vértigo y de la rapiña que
atropellan.*

*Que no me cubra el polvo de la indiferencia y que me duela el
egoísmo de esta sociedad neocapitalista, neoliberal y
materialista.*

***Saludos cordiales a Mi
Promoción 1978 “San José”
Colegio N.S.V. - Cañete***



San José - Historia

El día de San José conmemora al patrón universal de la Iglesia Católica. San José o José de Nazaret tuvo la gran responsabilidad de ser el esposo de María y asumir la paternidad terrenal de Cristo. Se sabe que era carpintero, por los primeros capítulos de los evangelios de Mateo y Lucas. Es llamado el Santo del silencio, porque en los relatos bíblicos no aparece ninguna palabra pronunciada por él; solo su fe, amor y comprensión por María y Jesús. Lo más probable es que haya muerto antes del inicio del ministerio público de Jesús, ya que de haber vivido entonces habría estado al pie de la cruz con María. De acuerdo a la costumbre patriarcal de la familia judía, San José es la cabeza de la Sagrada Familia. Es considerado el modelo de esposo y padre cristiano, patrón de los trabajadores y de la buena muerte. Su festividad se celebra cada 19 de marzo. En caso de que la fiesta caiga en Semana Santa, se adelanta al sábado anterior.

¿Quién fue San José y qué tiene que ver con el 19 de marzo?

Este 19 de marzo se celebra el día del padre y día de San José. la tradición católica europea lo conmemora, justo este día, como homenaje a San José, esposo de la Virgen María y padre de Jesús.

Este 19 de marzo se celebra el **día del padre** y día de San José. De manera general, la tradición católica europea lo conmemora, justo este día, como homenaje a **San José, esposo de la Virgen María y padre de Jesús**. El Día del Padre se conmemora en España desde 1948, cuando una maestra madrileña, Manuela Vicenta Ferrero, recibió la petición de un grupo de padres de que en los colegios, al igual que se hacía con el día de la madre, también los padres tuvieran un regalo y algo especial durante el 19 de marzo, que fue propuesto por su alta vinculación al catolicismo.



José de Nazaret fue, según el cristianismo, el esposo de María, la madre de Jesús de Nazaret y, por tanto, padre de Jesús. Según el Evangelio de Mateo, era artesano y carpintero, algo que también enseñó a su hijo, Jesús.

Aunque no está clara la fecha de su muerte, José de Nazaret podría haber muerto cuando Jesucristo tenía ya más de 12 años, pero antes del inicio de su predicación. Esto es porque en el Evangelio de Lucas no se menciona a José de Nazaret en los evangelios sinópticos durante el ministerio público de Jesús.

Los relatos del Nuevo Testamento explican parte del **drama de José de Nazaret** al saber que María estaba embarazada. La Escuela bíblica y arqueológica francesa de Jerusalén interpreta que la justicia de José consistió en no querer encubrir con su nombre a un niño cuyo padre ignoraba. El Evangelio de Mateo narra que el ángel del Señor **le dijo en sueños que María concibió por obra del Espíritu Santo** a Jesús y que su hijo era el salvador del pueblo. Entonces fue cuando José aceptó a María y se hizo cargo del niño.

El día del padre se festeja en muchos otros lugares, como parte de países de Sudamérica, además de Portugal e Italia. Ahora bien, hay que remarcar que una gran parte de **iberoamericanos lo celebran el tercer domingo de junio**. Mientras que para hacer referencia a la vida de José, el 19 de marzo es para ellos el Día del Hombre.

También es importante recordar el origen de Día del Padre en Estados Unidos, cuando en 1910, la joven Sonora Dodd quiso rendir tributo a la figura de su padre. Y propuso como fecha el 19 de junio, el cumpleaños de su progenitor.

*Saludos cordiales a mi Promoción 1978 “
San José”*